DISCOURS de Karine BRUCHEZ

Inauguration Ferme Gindre-Constantin, Collex-Bossy

20 avril 2024

Les salutations protocolaires ayant déjà eu lieu, permettez-moi de vous saluer, Mesdames, Messieurs en vos titres et fonctions.

Chers collésiennes et collésiens, chers bossiotes,

Je tiens tout d'abord à remercier les autorités communales pour leur invitation en ma qualité de Présidente de l'association des communes genevoises.

La commune est la plus petite unité politique en suisse, et le maillon le plus important au niveau de la proximité avec la population. Depuis plusieurs années, nos communes font face à la croissance de la population et doivent trouver des manières de répondre à ses besoins.

La ferme Gindre-Constantin en est un magnifique exemple. Elle permet à votre commune d'avoir un lieu de rencontre, d'échange, de partage et de convivialité. Un lieu essentiel pour s'ouvrir aux autres, témoigner, aller à leur rencontre, ne pas rester indifférent, se sentir concerné, se sentir membre d'une communauté.

Être et vivre ensemble c'est le socle même de toute société.

J'ai eu la chance de connaitre la ferme Gindre-Constantin il y a plus de 40 ans lorsque j'habitais Collex-Bossy, et voir ce bâtiment rural réhabilité me réjouit.

Evidemment le changement n'est pas toujours facile à vivre pour chacune et chacun d'entre nous mais depuis toujours la société évolue et continuera indéniablement à le faire.

Cette action de transformation et de modernisation de cette ferme tout en respectant l'ancien, témoigne de la volonté de préserver notre identité tout en nous ouvrant aux nouvelles opportunités.

Cette ferme a une longue histoire et aujourd'hui une nouvelle page s'écrit. Je vous souhaite à toutes et tous de trouver votre place dans ce lieu magnifique, qui j'en suis sûre sera un exemple pour d'autres communes.

Pour finir, je tiens à remercier chaleureusement toutes les personnes qui ont contribué à faire de cet endroit un lieu dynamique et accueillant et vous toutes et tous qui allez le faire vivre au quotidien.

Je vous souhaite une très belle soirée,

Karine BRUCHEZ, Président de l'Association des Communes Genevoises (ACG)